

ロシアでの人権保障はどうなつてゐる？（その5）

前回の終りに、「事前の届出が必要とされている『公開の催し物』を実施する場合、届出をした後の当局との『調整』が届出制を事実上の許可制に変質させているのではないか」という重大な疑念が従来からあります。まさに180度の転換です。ここでは、個人の権利は、国家からあたえられたものではなく、生まれたものではありません。ソ連における会合集会、パレードおよびデモンストレーションの組織おれながらにしてもらっている。」と書きました。今間および市民の権利の宣言（1789年8月26日）の第5条にその淵源を求める点は、権利観念の転換が

ペレストロイカと権利観念 神は、この連載の第1回で 紹介した1991年11月22 わらず、集会などの組織および実施に対し、幹部会令の転換

ストロイカという「社会主義的選択の枠内」での改革運動がはじまります。このに規範化されていきます。

ペレストロイカ時代、法律現行のロシア憲法で保障され、権利宣言、そして1993年の世界では、権利観念にされている個人の権利および自由（例えば、第31条で）を具体的に保障されることだけが許される。「」という成句に象徴されるように、法令（法律とになりますが、その法律の保障されている市民の集会と命令の総称。）が制定されるべき自由（例えは、第31条で、パレードおよびスタンディング、パレードおよびスタンディングにについて」の連邦ソ連時代は、内容のいかんによつては、等の権利）を具体的に保障するためには、法律が必要となります。ロシア人権宣言およびソ連共産党組織の決定等もソ連時代における権利保障法です。」が制定され、法令に準じるものとして、の状態に逆戻りすることもソ連時代における権利保障法です。」が制定され、ソ連時代とは異なり、現在、この関係法律が制定され、りにおいて、ロシアで適用され、いくことになります。個人には、最終的に当該法の制定まで10数年を要したことですが、ロシア連邦議会において、この法律の内容をめぐる激しい意見対立があつたことを示唆しています。

しかし、ペレストロイカ公開の催し物に関する連邦法の制定とその構造的欠陥についていることは、すべて禁止ということにさせられました。個人の権利憲法適合性審査をロシア憲法は、国家からあたえられた法裁判所に求め、その法廷で争う機会があたえられました。この幹部会令は、その後、関係法律（ロシアの公開の催し物に関する連邦法。正式名称は、「会合集会、デモンストレーション、パレードおよびスタンディングにについて」の連邦法です。）が制定され、ソ連時代は、内容のいかんによつては、等の権利）を具体的に保障するためには、法律が必要となります。ロシア人権宣言およびソ連時代における権利保障法です。」が制定され、ソ連時代とは異なり、現在、この関係法律が制定され、りにおいて、ロシアで適用され、いくことになります。個人には、最終的に当該法の制定まで10数年を要したことですが、ロシア連邦議会において、この法律の内容をめぐる激しい意見対立があつたことを示唆しています。

時代に入ると、「法律が禁止していなきことは、すべてペレストロイカ時代の政治理的高揚期の到来を背景とされています。この幹部会令は、その後、関係法律（ロシアの公開の催し物に関する連邦法。正式名称は、「会合集会、デモンストレーション、パレードおよびスタンディングにについて」の連邦法です。）が制定され、ソ連時代は、内容のいかんによつては、等の権利）を具体的に保障するためには、法律が必要となります。ロシア人権宣言およびソ連時代における権利保障法です。」が制定され、ソ連時代とは異なり、現在、この関係法律が制定され、りにおいて、ロシアで適用され、いくことになります。個人には、最終的に当該法の制定まで10数年を要したことですが、ロシア連邦議会において、この法律の内容をめぐる激しい意見対立があつたことを示唆しています。

コロナ対応カンパ
(11月10日現在)
協力者数 104人
協力金額 1,057,260円
たくさんの方々からカンパをお寄せいただき、ありがとうございました。

お知らせ
日本ユーラシア協会愛知
県連合会の電話番号が10月
20日から変わりました。
新しい電話番号は052-
5081-4368です。

クリスマス2021チャリティーコンサート
2021年12月19日（日）13：30開演
三井住友海上しらかわホール
全指定席 S席4,500円 A席3,500円
第1部 憂愁のロシア音楽の響き
第2部 華麗なるオペラ名曲の競演
第3部 壮麗なオラトリオ・レクイエム